



大魯
TAI LU

定例会議時間 : 毎週金曜日 PM12:20 定例会議
場所 : シャトー・デ・シン花蓮 通信事務所 : 970064 1st
Floor, No.8, Lane 115, Hualien City TEL : 03-8226006
E-mail : hlrc@ms68.

hinet .net URL: [https://
www.hlrc.org.tw](https://www.hlrc.org.tw)

Rotary
Club of Hualien

國際扶輪3490地區
花蓮扶輪社

1961年5月14日定款制定 学会誌63巻29号 2024年2月2日第3160回例会

本日の定例会プログラム

2月の取締役会及び監事会は、2月2日(金)の第3160回定例会終了後、現地で開催いたします。

取締役会および監事会の後も残って参加してください。



おめでとうございます~ 辰年の幸運と富が

舞い込んできますように!

幸運は新年に幸運をもたらし、金色のは家に富

をもたらします。



定例会の散会と変更について!! (1)定

例会は、旧暦の大晦日にあたる2月9日(金)正午より開催し、一旦散会いたします。(2)2月

16日(金)正午の定例会は開催せず、同日17:30に延期

し、大晦日祝賀会を花蓮市福容大飯店にて開催いたします。

2024 旧正月祝賀会および第 3161
回定例会

日時 : 2024年2月16日(金) 17:30チェックイン、18:00定例会・

同窓会写真撮影後の懇親会 会場 : 花蓮福容大飯店2階宴会場A 内容 : 定例会前

に同窓会写真撮影、適切な服装をしてくださいスーツ、

今年のネクタイとバッジを付けて完成です。

▲現在登録者は73名/敬称禁止 楊大雲2名、李忠賢2

名、陳宜福1名、李泰樹3名、吳国正2名、陳順從2名、ヨウウェンダ2名、葉屏南2名、張宜超1名、朱文清2、リン・ドンチェン 2、ルー・ジンファン 2、ファン・チージア 1、張昭新 2、ヤン・サイレン 2、莊順徳 1、徐蘭山 2、何裕坤 1、趙瑞平 1、鍾正昌 2、邱希良 2、任宇新 2、Fu Xingheng 2、Xiao Wangsheng 2、Wang Maokong 1、Cai Yaode 2、Song Daquan 1、Qiu Zhaocheng 2、Zheng Zhiwei 1、Gong Yiming 1、Huang Zhongyi 2、Chen Minyang 1、Li Chengen 2、Chen Youting 2、Shi Jiasheng 2 1、林志峰 1、吳夢如 1、戴子祥 1、後援青年部8名、奨学生1名、ゲスト2名。

秘書の報告

1. 台湾ロータリー出版インターネット情報協会からの手紙: 提出してください。

2023年から2024年1月から6月までの台湾ロータリー月例の共通料金は、会員1名あたりNT\$350です。

2. ロータリー中国教育財団からの手紙: 2023-24年度ロータリー中国奨学生協会の5地域合同オリエンテーションイベントが、3月9日と10日に日月潭青少年活動センターで開催されます。すべての地域委員長および保護者の皆様を心から歓迎します。ロータリークラブ会長とクラブ会員が参加し、参加費は1人当たり3,200台湾ドル。3. 花蓮港区学会便り : 2月5日と12日の定例会

は春節休暇のため中止となり、2月19日の定例会と新年会は2月17日17時30分から開催に変更されました(土曜日)恵蘭湾レストランにて。4. 会誌の電子ファイルを送ってくださった友の会に感謝します。このファイルは、当社の公式ビジネス団体である日本横浜西協会および日本安雲協会にアップロードされました。



社長/楊大雲行政管理会長兼2024-2025年大統領次期/李忠憲書記/陳宜福会長/莊順徳公共イメージ会長/黃岐佳財務/何兌坤ロータリー財団理事長/陳宜和友好/陸金皇ピケット/朱文清奉仕計画会長/王茂公プログラム/趙瑞平

出席/蔡哲勇
社刊/許藍山

3490 地区第 34 回年次地区会議

日程 :2024年4月20日(土) 会場 :新庄宜品飯店 ▲11

名様の参加登録完了しました/敬

称略でお願いします :楊大雲2名、燕思蓮2名、李忠

賢2名、陳宜福1名、卓建和2名、葉屏南2名。

当学会第3159回例会記録

日時: 2024年1月26日(金) 12:20 会場: 花蓮ハンピンホテルB1

Qinglan Hall 議長: P. Cardiac 司会者: PP Robin

ネットワークングレポート/PP Sand議長 1. 最近天気が寒いので、頑張ってください。とても暖かいです…。 2. メ

タルジャパントラベルとスタンレーの友人達が仕事のためグアムに来られることを歓迎し、全員が安全かつスムーズに帰国することを願っています。

3. 今年の新年同窓会は2月16日(金)福容大

飯店にて開催予定、同窓会集合写真撮影、チェックイン17:30、写真撮影18:00

定例会やパーティーの後、テーブルの予約を確認するために、皆様もぜひご登録ください。 4. 今年の地域年次総会は、4月20日に新莊宜品で

開催されます。今日が登録締め切りです。できるだけ早く登録してください。秘書レポート/IF秘書 1. レポート(当時の社内報に掲載

済み)。ソーシャルフレンドタイム1、P.心臓: この時期は

とても寒いです。発熱してい

る人も多く、ウイルスも多いです...皆さんも防寒

には気をつけて

くださいね。手足が冷たい

ので寝るときは靴下を履いて、朝の外出時に帽子をかぶることも、暖かく保つための良い方法です。 2. 香港地区コミュニティの PP エレファント、PP ロビン氏の妻である林宜軍氏が、花蓮県を代表してもう 1 人の議員として、今回の選挙で人民党の非

地区委員長の席に入りました。新しい議員です。現在、彼女の旅行のほとんどは台北です。代表して皆さんに感謝したいと思います。 3. 社会奉仕委員長 アーキット 今年の花蓮 1 部における地区簡易補助金プロジェクトは、当機関が

後援し、1 部の吉安クラブ、東南クラブ、新和クラブ、エリート

クラブが共催するものです。「行動で持

続可能な発展を支援する」「希望は新城にある」を掲げ、新城中学校サッカー部の選手30名にスポーツウェアとスパイク、バックパック、急速凍結スプレー

を寄贈しました。このプロジェクトが承認されると地方事務所より連絡を受けました。 TRF によって実装可能です。新城国家中原の生計比率は88%で、そのほとんどが恵まれない集団であるが、大統領はチームの窮状を理解した上

で、総額約26万5,920元のスポンサーシップ計画を提案し、予約は3月上旬を

予定している。

寄付活動も行われますので、どなたでもご参加いただけます。

4. 奨学金および奨学金委員長 PP ハウス 優秀な学業

に対する今年の奨学金授与式は、3月1日の午前中にここで開催されます。当日の授与作業には、すべてのコミュニティメンバーの全面的な支援と参加が必要です。Archit は、この賞を授与するために招待されます。キャリア講演会、ご賛同いただきありがとうございます

ございます、他のワーキンググループも別途ご招待させていただきますので、よろしくお願いいたします。プログラム時間: 今週のプログラ

ムでは、例年通り、

管理委員会メンバー兼次期大統領 PE レオが議長を務める 1 月の社会問題管理会議が開催されます。

1. PEレオ



時間が経つのは本当に早いです。私は月初めに社会サービスの国峰中学校の DFC 奉仕プロジェクトに参加したばかりです。今日は月末に社会事務会議が開催されます。おめでとうございます。社長としてまた一ヶ月、順調に上り坂を終えます。これから下り坂ですが、緊張し始めています。4~5か月後には重責が私に降りかかります。その時はまたお願いします。」毎年の幹部が私を

助けてくれます。 2. メタル委員長の出席 私は先週の金曜日に日本に行きましたが、私的には参加しなかったコミュニティメンバーのことも気にかけていました。コ

ミュニティメンバーのほとんどは仕事で

忙しいので...私は彼らのことを心配し続けます。長い間会っていなかったのも、また会ってみよう

と思います。日本への旅行は主に妻が手配してくれました。私はPPビルの娘、PPプラントの息子、福清クラブのメンバーと一緒に行了きました。女の子は買い物をし、男の子は子供の世話をしました。本土人の方が多かったです。」さまざまな景勝地で日本人よりも... 3. PPサンド交流 来週

の金曜日、2月2日は旧正月最後の定例会となりますので、できるだけ多くの皆様に定例会

にお越しいただき、お祝いの言葉を交わしていただければ幸いです。また、久しぶりに会った餅ク

ラブのメンバーを紹介したいと思います。新しいクラブ友達のションがいるので、

私は彼のことを知らないと思います。

実際、いくつかの反応がありました。「クラブのメンバーは長い間ここに来ていません。特別な紹介やチケットを

すると、彼らは例会に来たくなくなります。だから、今の交

流の時間は特別なものではありません。彼を歓迎します。」また、写真を撮りに日本に旅行に行ったことについても話

しました。PP OPHと一緒に旅行したとき、彼は私たちの写真

を撮りたいと考えてカメラを取り、私たちを移動に誘導しました。結果、写真には美しい女の子が全員写っていましたが、旅行するときは彼と一緒に行かなければなりません。みんなのために美しい写真を撮るために一生懸命働きました...とてもプロフェッショナルです。 4. プログ

ラム ホストの PP Robin は、講演を行うために優れた候補者を推薦してくださった多くのコミュニティメンバーに感謝します。このプログラムは優れており、コミュニティメンバーが参加するの



3月、4月に講演する優秀な医師数名をご紹介します...また、一昨日、新城鎮で火災が発生し、残念ながら3歳と4歳のお子様2名が亡くなられたことも付け加え、昨日は子午線慈善協会の皆様をお連れして哀悼の意を表させていただきました。葬儀費用のほとんどを寄付してくれたAG Colorに特別に感謝します...ロビン氏はメリディアン慈善協会の現会長で、寄付を必要としている人はたくさんいて、そのほとんどが市役所や村長から来ていると述べ、また、メリディアン慈善協会に関連する資金源やサービス事例についても共有してくれました。過去10年間の付き合いですお友達大歓迎です一緒に後援を応援しましょう...。5. ケータリング副部長のモチさんは、家族の心配と配慮に感謝しています。地域住民からは、定例会で出される食事はとても美味しいと聞きました。実際、値段が高ければもっと良いのですが。皆さんもそうすべきです。」定例会に来て一緒に食事をしましょう。6. ゴルフでは体育レオチームの月例トーナメントが開催されますが、2月は旧正月と重なるため、トーナメントは2月25日に延期されましたが、3月には当クラブが日本の鳥羽クラブ創立60周年記念行事に参加する団体を組織したため、マーク事務局長、このイベントを企画していただきありがとうございます、ぜひご参加ください。7. アーキト・ロータリー・ファミリー会長 今年4つのロータリー・ファミリー活動があり、最初の3つは、ローザンヌでの医師による講演「知恵を使って思考を変える練習」、ローザンヌでの「音の鑑賞」など、多くの賞賛を受けました。石彫刻博物館「美」...他 第4回は4月18日、数秘術の相談に長年携わってきた羅雪紅先生をお招きして「自分との出会い」について講義していただく予定です。20年も続くので、きっと盛り上がるでしょう。今年の行事は刺激的で、地域の会員も参加したいと考えています。しかし、ロータリーファミリーのロータリー活動はもともと主に女性を対象としており、すべて会員が参加できます。騒音が発生する可能性があるため、会員が参加できるのは2つのイベントのみです。。8. PPの構築 PE レオ、地域住民をこの会合に講演に招待していただきありがとうございますので、私の個人的な意見を述べたいと思いますが、ロータリー家族委員会が組織する活動については、内輪活動に限定されるべきではなく、妻だけの参加を手配する 予算を超えない限り、近い将来、数年間の予算は10万円で、大統領と会長が手配できますが、これに限定する必要はありません妻のみ、家族も参加可能、資金が足りない場合は参加者が自費で支払うこともできます...9. PE レオ PP Building さん、ご提案ありがとうございます。クラブ活動には伝統と文化がありますが、時代は変化しています。時代の流れに合わせて、既存の慣行に若干の調整を加える必要があります。たとえば、先週私もフォローしました 社長が言っていた出席率基準が70%に変更されました... 今年の多くの活動はとても刺激的で、社長が寛大に後援してくださいました 使い過ぎはすべて社長自身が吸収し、社長の勇気を示しているの、私はそう思います各イベントは社長が主催し、会長が企画を立案し、

素晴らしい行事ならそれでいい、女性だけが参加できるようなものならクラブ会員は行かなくてもいい、適当なら小さなロータリーを持ってきて自費で参加してもいい、もちろんこれです。全て私の個人的な意見ですので、絶対的な正解も間違いもありません。10. P.

Cardiac はアーキト会

長の報告に感謝します。ロ

ータリー家族活動の第4グループは、ルオ シュエホン先生を講演に招待します。ルオ先生は紫微と風水の先生です。AI とビッグヘルスに加えて、将来的には、数秘術やスピリチュアルなキャリアも生まれるかもしれません。あらゆる階層の人々がそれを必要とする可能性があるため、発展の余地があります。心、体、魂の瞑想はビジネスとして運営することもできます。私はルオ先生を知っています。20年以上お世話になっているとても頼りになる先生です 職場で「海外に行く」と言っていたこともあり、ひょんなことから医療チームのリーダーとしてアフリカに行くことになりました...ルオ氏は数秘術の分野では非常に有名で、本も出版しています。会長・P. Cardiacからの報告1. 改めて社会行政会議を主催していただきましたレオ様、ご報告いただきました会長の皆様に感謝申し上げます、ご協力が必要な点がございました

たら、全面的なご支援とご協力を賜りますようお願い申し上げます。2. 来週2月2日金曜日の定例会は正午12時20分から開催しますが、当初は婦人会と2月の祝賀会に合わせ予定されていたため、2月の新年同窓会と統合して開催することに変更しました。16日は福谷大飯店で開催されるので、ぜひご注目いただき、積極的に参加登録をしてテーブルをご予約ください。すべての取締役会および監査役会は、来週金曜日正午の定例会議の後も留まり、2月の取締役会および監査役会に出席するよう招待されます。



3. 今年の地域年次総会の登録は本日で終了します。

必ずオンラインでの統一登録をお願いいたしますので、それでもよろしければお早めにご登録ください。本日のプレスリリースには、国際ロータリーの2023年10月理事会の概要が含まれており、理事会は2025年立法議会に「年次地区会開催要件の撤廃」を提出することに合意しました。これは重要な決定だと思います。さらに、もう一つ重要な決議があります。「2025-26年度ロータリー年度からRI会長の年次テーマとロゴを今後制定しないことに同意する」というもので、これはすべての人が「知っておくべきもの」としてここに提案されています。4. 地域からの手紙は、すべてのクラブがライフブリッジの「お互いに希望を創る」関連奉仕プログラム表彰に応募することを歓迎します。上位15名が選ばれます。私たちのクラブはすでに国峰中学校 DFC の奉仕学習プログラムに記入しています、9年連続の開催となりますので、どうぞよろしく願いたします。

より多くのロータリアンがこのことを知り、一緒にそれを支援し推進しています。5. 当事務所が主催する花蓮第1区簡易補助金プロジェクト「新城市の持続可能な希望を行動で支援」を開催できることを大変うれしく思い、新城中学校サッカーチームの選手30名にスポーツウェア、スパイク、バックパック、急速冷凍品が贈られました。この薬剤は1月12日にTRFによって審査および承認され、計画の実施が開始されます。このプロジェクトの総予算は約NT\$265,920で、そのうち塗布分野のDDFは約NT\$115,920です。1つの地区の5つのコミュニティの社会奉仕基金は、それぞれNT\$30,000に相当します。コミュニティ委員長のArchitに依頼して、新城中学校に連絡し、購入と連絡、寄付式の時間と手順の調整を依頼してください。クラブは送金して参加することができます。出席報告・メダル

会長 第3159回定例会 2024年1月26日 委員数 補欠

48名 出席免除10名 出席4名 出席すべき23名 欠席44名 11名 出席率
75% 懐かしいです。次回の定例会でお会いしましょう～ 1.参加費無料 :PPバッテリー、PDG TV、PPガラス、

それらの。

2. 写真: PPトラック、PP丹羽、PP弁護士。

IPPラッシュ、ケビン、ボルボ、アーチ、外科医、マックス、ディラン。

3. 欠席 :PPハイウェイ、PPボッシュ、フランク、和牛、マーク、オルト、エーダー、ミン、ロック、ピーター、ウィンドア。

レッドボックスタイム/アーキッドバイス・ビケット

1. PPサンド/500元/ハッピー

2. PP OPH/200元/早めの出発

3. P.心臓/2000元/定例会に来てくれて嬉しいです 4. PEレ

オ/1000元/1月の社会事務執行会議は順調に進んでいます 5. 餅/500

元/参加嬉しいです 6. S.IF/1000元/みんな

な幸せ 7.メダル/500元/無事中国帰国 8.

スタンレー/1000元/無事中国帰国 9. 議

員各300元/PP丹羽、PPハイウェイ、

アーチ

▲今週の赤箱寄付金は7,100元です。

私たちの最近の会議と活動

2/09 (金)は旧正月のため休会とさせていただきます。

2/16(金) 18:00 2024年新春同窓会、第3161回定例会および2月祝賀会が花蓮福容大飯店2階宴会場Aにて開催され、総会前に同窓会の写真撮影が行われます。早めに到着するようにしてください。チーム全員で写真を撮りました。第3162回本会定例会は2月23日(金)

12時20分より花蓮ハンピンホテルにて開催され、プログラムは2月社会事務役員会でした。2/25(日) 11:00 私たちのゴルフチームの

2月のレギュラーシーズンは花蓮体育場でキックオフし、午後6時30分にディナーと表彰式が行われます。3/01(金) 10:30 花蓮ハン

ピンホテルにて、本学優秀学業奨学金授与式が行われました。3/01(金) 12:20 花蓮ハンピンホテルにて当学会

第3163回定例会が開催され、慈濟医院泌尿器科の李玉坤先生をお招きして「一般的な下部尿路疾患」についてご講演いただきました。男

性」。3/07(木) 17:00 大紅帆生姜鴨本店2階にて、3月理事会

及び第63回憲章式第一回準備会議が開催されました。

3/08(金) 18:00 第3164回例会女性パーティーと3月の祝賀会が花蓮ハンピンホテルで開催されます。19:00-20:30 夕食は中華料理で、

今年の中国ロータリー賞推薦学生の鄭さんをお招きします。Yu氏は「デジタルツールと視聴方法」という研究テーマについて報

告した。3月10日(日)11:00 私たちのゴルフチームの3月のレ

ギュラーシーズンは花蓮体育場でキックオフし、午後6時30分に夕食と表彰が行われます。3/11(月) 17:30 花蓮市ロイヤルトンホテル

にて花蓮東海岸クラブロータリー憲章5周年記念式典が開催されました。

3/15(金) 2024-25年度総統次期候補者研修会

が礁溪ハンムーホテルにて2日間開催されました。3月15日(金)12時20分から花蓮ハンピンホテルにて弊社

第3165回定例会が開催されました。3月16日(土) 社長夫妻は、3月17日に姉妹クラブ

鳥羽ロータリークラブ創立60周年記念式典に訪問団を率いて参加し、20日に帰国しました。3/18(月) 09:30 桃園競技場にて地区知事杯

ゴルフ大

会が開催され、当クラブからは6名が参加しました。

扶輪之宗旨

扶輪之宗旨在於鼓勵並培養以服務理想為可貴事業之基礎，尤其著重於鼓勵與培養：

第一、增廣相識為擴展服務之機會。

第二、在各種事業及專門職業中提高道德之標準，認識一切有益於社會的職業之價值及每一扶輪社員應尊重其本身之職業，藉以服務社會。

第三、每一扶輪社員能以服務理想應用於其個人、事業及社會之生活。

第四、結合具有服務理想之各種事業及專門職業人士，以世界性之聯誼，增進國際間之瞭解、親善與和平。

四大考驗

—— 遇事反省
然後言或行 ——

一、是否真實？

二、是否公平？

三、能否促進信譽友誼？

四、能否兼顧彼此利益？